



Journée à Gijón

publié le 09/04/2019

Les élèves ont suivi leur correspondant en cours et ont alors pu constater les différences avec leur quotidien au collège Emile Zola.

Après la récréation, direction El Lagar Trabanco pour découvrir un autre aspect économique et gastronomique de la région des Asturies. La visite de cette cidrerie leur a présenté la production du cidre de la réception des pommes jusqu'à l'embouteillage ainsi que « el encancio », manière traditionnelle de servir le cidre.

Le déjeuner et la fin de journée se sont déroulés en famille.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.